



## PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA: ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO

## XI JINPING'S THOUGHT ON SOCIALISM WITH CHINESE CHARACTERISTICS FOR A NEW ERA: OPENING NEW HORIZONS FOR THE SINICIZATION AND MODERNIZATION OF MARXISM

Huiyu Zhu<sup>1</sup>  <https://orcid.org/0009-0005-7523-5335>

<sup>1</sup> Academia Nacional de Gobernanza de China, Beijing, China

✉ [zhu\\_huiyu@hotmail.com](mailto:zhu_huiyu@hotmail.com)

\* Autor para la correspondencia: [zhu\\_huiyu@hotmail.com](mailto:zhu_huiyu@hotmail.com)

Clasificación JEL: B24, N15, P20

DOI: <https://doi.org/10.5281/zenodo.17780320>

Recibido: 25/10/2025

Aceptado: 19/11/2025

### Resumen

El artículo tiene como objetivo mostrar el Pensamiento de Xi Jinping sobre el socialismo con peculiaridades chinas en la nueva era que surge de nuevas prácticas, resuelve nuevas contradicciones, traza nuevos objetivos, responde a grandes cambios y enfrenta nuevos desafíos. Persiste en combinar los principios fundamentales del marxismo con la realidad concreta de China y con la excelente cultura tradicional china, promueve la innovación teórica basada en la práctica, y ha establecido un sistema científico con una lógica rigurosa, un contenido rico, una integridad sistémica y una profundidad extensa, abriendo así un nuevo horizonte para la adaptación del marxismo a la realidad china y a la era contemporánea.



# PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO

---

**Palabras clave:** Nueva Era, "Dos Combinaciones", Nuevo Horizonte.

## Abstract

The article aims to showcase Xi Jinping Thought on Socialism with Chinese Characteristics in the New Era, which arises from new practices, resolves new contradictions, sets new goals, responds to major changes, and faces new challenges. It persists in combining the fundamental principles of Marxism with China's concrete reality and its rich traditional culture, promotes practice-based theoretical innovation, and has established a scientific system with rigorous logic, rich content, systemic integrity, and extensive depth, thus opening a new horizon for adapting Marxism to China's reality and the contemporary era.

**Keywords:** New Era, "Two Combinations", New Horizon.

## Introducción

Desde el XVIII Congreso Nacional del Partido Comunista de China, los comunistas chinos, con el camarada Xi Jinping como su principal representante, han integrado consistentemente los principios fundamentales del marxismo con las realidades específicas de China y con la excelente cultura tradicional china. Adhiriéndose al materialismo dialéctico e histórico, han resumido profundamente y aplicado plenamente la experiencia histórica desde la fundación del Partido, impulsando continuamente la innovación teórica basada en la práctica, y han creado el Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era, abriendo un nuevo camino para la sinización y modernización del marxismo.

El camarada Xi Jinping ha reflexionado profundamente y analizado científicamente una serie de importantes cuestiones teóricas y prácticas relativas al desarrollo del Partido y del país en la nueva era, y ha propuesto una serie de nuevos conceptos, ideas y estrategias originales para gobernar el país. Es el principal fundador del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era.

## Contexto histórico y base práctica para la creación y desarrollo del Pensamiento

La época es la madre del pensamiento, y la práctica es la fuente de la teoría. La China contemporánea está experimentando las transformaciones sociales más extensas y profundas de su historia, al mismo tiempo que lleva a cabo una innovación práctica tan grandiosa como única en la historia de la humanidad. Esta es una época que requiere y genera teorías ideológicas, una época que impulsa incesantemente en medio de grandes cambios el avance de las ideas teóricas. El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era es precisamente una teoría científica que se basa en los cimientos de la época y responde a los interrogantes que plantea la práctica.

El socialismo con peculiaridades chinas ha entrado en una nueva era. Esta transición no solo constituye una nueva orientación histórica para el desarrollo de China, sino que también representa el marco contextual en el cual se forjó el Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era. Desde la celebración del XVIII Congreso Nacional del Partido, el Comité Central del

# **PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO**

---

Partido con el camarada Xi Jinping como núcleo ha implementado una serie de medidas estratégicas, ha impulsado un conjunto de prácticas transformadoras, ha alcanzado avances decisivos y ha logrado resultados emblemáticos. Se han resuelto muchos problemas difíciles que se deseaba solucionar desde hacía mucho tiempo, pero que no se habían logrado resolver, impulsando así los asuntos del Partido y del Estado hacia logros históricos y transformaciones sin precedentes. El desarrollo de China se ha situado en un nuevo punto de partida histórico. La nación china ha experimentado un gran salto que va desde su emancipación, su prosperidad económica hasta su fortalecimiento integral, cumpliendo el primer objetivo centenario de construir una sociedad moderadamente acomodada en todos los aspectos, lo que marca el inicio de una nueva travesía hacia la construcción integral de un país socialista moderno.

Paralelamente, la principal contradicción de la sociedad china se ha transformado en el desequilibrio entre las crecientes aspiraciones del pueblo hacia una vida mejor y un desarrollo aún insuficiente y desequilibrado. Actualmente, la población no solo demanda mejores condiciones materiales y culturales, sino que también exige mayores niveles de democracia, estado de derecho, equidad, justicia, seguridad y sostenibilidad ambiental. Este cambio histórico, de implicaciones globales, plantea nuevos y múltiples requerimientos para la labor del Partido y el Estado.

Los cambios trascendentales a nivel mundial, como no se habían visto en cien años, se están acelerando. La revolución tecnológica y la transformación industrial avanzan en profundidad, se reconfigura drásticamente el equilibrio de fuerzas internacionales, Los países de mercados emergentes y en desarrollo, en su conjunto, están experimentando un rápido ascenso, se intensifica la reforma del sistema de gobernanza global y del orden internacional, y se profundiza la interdependencia entre los países.

Paralelamente, la inestabilidad e incertidumbre globales se acentúan: el crecimiento económico mundial se debilita, resurgen tendencias como el proteccionismo comercial, el aislacionismo y el populismo, se agrava la brecha entre ricos y pobres, persisten los conflictos regionales y se propagan amenazas comunes como el terrorismo, los riesgos cibernéticos, las pandemias y el cambio climático, sumiendo al mundo en un nuevo período de turbulencias y transformaciones. En esencia, el panorama global experimenta cambios trascendentales: las fuerzas no occidentales se fortalecen—en particular China—, mientras se reconfiguran el orden mundial y las estructuras de gobernanza global. "La gran transformación mundial sin precedentes en un siglo se está acelerando".<sup>1</sup> Los valores occidentales, sus modelos institucionales y sus marcos de gobernanza internacional enfrentan crecientes dificultades, exigiendo el mundo nuevas direcciones, soluciones y alternativas.

El Partido afronta nuevos desafíos para la gobernanza en la nueva era. Desde el XVIII Congreso Nacional del Partido, el Comité Central con el camarada Xi Jinping como núcleo ha impulsado una gobernanza integral y rigurosa del Partido con una determinación inquebrantable, una voluntad tenaz y unas medidas sin precedentes, que han fortalecido sustancialmente el liderazgo y la construcción del Partido. Tras esfuerzos persistentes, el Partido ha encontrado un segundo camino histórico—la autorevolución—para romper el ciclo histórico de orden y caos que ha caracterizado a las dinastías en la historia. Se ha elevado notablemente la capacidad de autodepuración, autocorrección, autorenovación y autosuperación, revirtiendo radicalmente la relajación en la gestión partidista. La lucha anticorrupción ha logrado una victoria abrumadora y se consolida integralmente, mientras se forma y desarrolla continuamente un

---

<sup>1</sup> Xi Jinping: Obras Seleccionadas de Xi Jinping (Volumen 1), Editorial del Pueblo, 2023, pág. 21.

# **PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO**

---

ecosistema político interno caracterizado por la integridad y la rectitud. El Partido emerge más fortalecido de su forja revolucionaria.

Paralelamente, el entorno social y las condiciones reales para el ejercicio del gobierno del Partido han experimentado cambios profundos, enfrentándose a los nuevos desafíos de la nueva era. El Partido debe responder con mayor eficacia a las "cuatro grandes pruebas" y los "cuatro graves peligros"<sup>2</sup>, manteniendo siempre la lucidez y la firmeza para resolver los problemas propios de un partido grande, preservar incansablemente su naturaleza avanzada y su pureza, asegurando que el Partido nunca cambie su naturaleza, convicción o carácter, todo lo cual requiere la guía de una teoría innovadora del Partido.

## **Ruta fundamental para promover la adaptación del Marxismo a las condiciones de China y de la Era Actual**

"La vía esencial para promover la adaptación del marxismo a la realidad china y a la era contemporánea consiste en persistir en combinar los principios fundamentales del marxismo con las condiciones específicas de China y con la excelente cultura tradicional china."<sup>3</sup> Sobre la base de "la primera integración del marxismo a la realidad china" propuesta por el camarada Mao Zedong, el camarada Xi Jinping formuló explícitamente la "Segunda integración", demostrando una excepcional conciencia teórica, histórica y cultural, elevando la modernización y sinización del marxismo a un nuevo nivel metodológico

Persistir en las "dos integraciones" y promover continuamente la adaptación del marxismo constituye un requisito inherente para mantener y desarrollar el marxismo. En primer lugar, la adhesión a las "dos integraciones" se ajusta a la lógica histórica de la sinización y modernización del marxismo. La experiencia histórica demuestra reiteradamente que mantener las "dos integraciones" impulsa la sinización y contemporaneización del marxismo, mientras que abandonarlos imposibilita su desarrollo. En segundo lugar, la adhesión a las "dos integraciones" está en consonancia con la lógica teórica de la sinización y modernización del marxismo. "La concepción marxista del mundo no es un dogma, sino un método."<sup>4</sup> Las "dos integraciones" representan el camino correcto para innovar la teoría marxista. En tercer lugar, la adhesión a las "dos integraciones" está en consonancia con la lógica práctica de la sinización y modernización del marxismo. El desarrollo del Partido y del Estado requiere la guía de un marxismo adaptado a China y a la era actual. Solo mediante las "dos integraciones" puede generarse la teoría innovadora que demanda la práctica, satisfaciendo así las necesidades fundamentales para construir una potencia nacional y rejuvenecer la nación.

Persistir en las "dos integraciones" no solo es necesario e inevitable, sino que también posee viabilidad y realismo multidimensionales y de múltiples niveles. En primer lugar, la posibilidad de esta

---

<sup>2</sup> Las "cuatro grandes pruebas" y los "cuatro peligros" se refieren a los desafíos a largo plazo que enfrenta el Partido en materia de gobierno, reforma y apertura, la economía de mercado y el entorno externo. Los peligros de la debilidad espiritual, la falta de capacidades, el aislamiento de las masas y la corrupción negativa también persistirán.

<sup>3</sup> Departamento de Propaganda del Comité Central del PCCh: Compendio para el Estudio del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era(Ed. 2023), Editorial de Estudios y Editorial del Pueblo, 2023, pág.44.

<sup>4</sup> Obras Completas de Marx y Engel , Volumen 10, Editorial del Pueblo, 2009, pág.691.

# PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO

---

combinación se deriva de la "aplicabilidad universal"<sup>5</sup> del propio marxismo. El marxismo revela creativamente las leyes generales que rigen el movimiento de la sociedad y el pensamiento humano. Es un sistema teórico científico, práctico y abierto, capaz de lograr la sinización y la modernización basada en la práctica. En segundo lugar, la posibilidad de esta integración se deriva de la demanda inherente de China de una teoría científica. "El grado de realización de una teoría en un país siempre está determinado por el grado en que satisface las necesidades de ese país".<sup>6</sup> Son precisamente las necesidades prácticas de la revolución, la construcción, la reforma y el desarrollo de China las que sientan las bases para la difusión y el desarrollo del marxismo en China, sentando las bases para la posibilidad de las "dos integraciones".

En tercer lugar, la posibilidad de esta combinación surge de la armonía y la complementariedad entre el marxismo y la excelente cultura tradicional china. Por un lado, la relación armoniosa e interconectada entre ambos sienta las bases para su integración. Por otro lado, las diferencias y distinciones entre ambos brindan la posibilidad y la necesidad de su mutua complementación e integración.

Las "dos integraciones" son dos caras de la misma moneda, interconectadas y que se refuerzan mutuamente. Sirven como métodos y caminos, apoyándose mutuamente. Se unifican dialécticamente en el proceso práctico de adaptación del marxismo a su sinización y modernización. El pensamiento de Xi Jinping sobre el socialismo con peculiaridades chinas para una nueva era defiende el alma del marxismo y las raíces de la noble cultura tradicional china<sup>7</sup>. Integra los principios básicos del marxismo con las realidades específicas y la noble cultura tradicional china, defendiendo y practicando consecuentemente los "Seis Imperativos", unificando la adhesión al marxismo y su desarrollo. Esto ha enriquecido y desarrollado el marxismo con un contenido ideológico completamente nuevo, abriendo un nuevo ámbito para la sinización y modernización del marxismo en la gran práctica de la nueva era.

## Sistema Científico del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era

El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era constituye un sistema científico de ideas con una lógica rigurosa, coherencia integral y una rica connotación. Su contenido principal se sintetiza en los "Diez Puntos Definitorios", las "Catorce Persistencias" y los "Logros en Trece Ámbitos" propuestos por el XIX Congreso Nacional del Partido y el Sexto Pleno del XIX Comité Central, mientras que el XX Congreso Nacional formuló los "Seis Imperativos", delineando la concepción del mundo, la metodología y los enfoques fundamentales que impregnán este pensamiento.

Los "Diez Puntos Definitorios" constituyen el contenido central del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era, respondiendo teóricamente a una serie de importantes cuestiones de la nueva era y conformando la "armazón estructural" de todo el sistema ideológico. Estos puntos esclarecen profundamente aspectos fundamentales como la insistencia en el

---

<sup>5</sup> Ai Siqui: Obras Completas de Ai Siqui, Volumen 2, Editorial del Pueblo, 2006, pág. 775

<sup>6</sup> Obras Completas de Marx y Engels, Volumen 1, Editorial del Pueblo, 2009, pág. 12

<sup>7</sup> Xi Jinping: Abriendo Nuevos Horizontes para la Sinización y Modernización del Marxismo, Qiushi, n.º 20, 2023, págs. 4-9

# **PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO**

---

liderazgo integral del Partido, la misión general de mantener y desarrollar el socialismo con peculiaridades chinas en la nueva era, la principal contradicción de la sociedad china en la nueva era, la disposición integral sobre el "Plan Integrado de Cinco Esferas" y la estrategia de las "Cuatro Integralidades", el objetivo general de la reforma integral, la meta global del gobernar el país conforme a la ley, los roles del mercado y el gobierno bajo el requerimiento de los "Tres Nuevos y uno Alto", el objetivo de fortalecer las fuerzas armadas en la nueva era, la diplomacia de gran potencia con características chinas, la directriz estratégica de la disciplina integral del Partido y los requisitos generales de la construcción del Partido en la nueva era, sintetizando de manera concisa pero exhaustiva el contenido modular del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era.

Las "Catorce Persistencias", como estrategia fundamental, constituyen un componente esencial del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era. Responden principalmente desde el plano práctico a una serie de importantes cuestiones de la nueva era, sirviendo como "hoja de ruta" práctica y una "metodología" para su implementación. Las "Catorce Persistencias" abarcan: la insistencia en el liderazgo integral del Partido, el enfoque centrado en el pueblo, la disposición integral del "Plan Integrado de Cinco Esferas", la estrategia de las "Cuatro Integralidades", e incluyen aspectos como la construcción de la defensa nacional y las fuerzas armadas, la seguridad nacional, la reunificación de la patria, las estrategias de política exterior y la disciplina integral del Partido. Representan la síntesis más actualizada de las principales políticas y principios básicos de la gobernanza del Partido, poseen una fuerte orientación y relevancia práctica y constituyen los requerimientos prácticos para la implementación del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era.

Los "Logros en Trece Ámbitos" resumen en profundidad los logros y cambios históricos del Partido y el Estado desde el XVIII Congreso Nacional del Partido Comunista de China, ofreciendo una visión general de los conceptos e ideas originales que lo sustentan. Los "Logros en Trece Ámbitos" abarcan los notables logros y transformaciones alcanzados en la defensa del liderazgo general del Partido, su gobierno integral y estricto, el desarrollo económico, la profundización integral de la reforma, el desarrollo político, la gobernanza integral del país conforme a la ley, el desarrollo cultural, el desarrollo social, la promoción de la civilización ecológica, la defensa nacional y el desarrollo militar, la salvaguardia de la seguridad nacional, la defensa del principio de "un país, dos sistemas" y la promoción de la reunificación nacional, así como la labor diplomática, mostrando la fuerza práctica y las ideas originales inherentes al Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas de la Nueva Era.

Los "Seis Imperativos" constituyen la cristalización de la concepción del mundo y la metodología del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era, reflejando esencialmente sus posiciones, perspectivas y métodos. Estos seis principios enfatizan la obligatoriedad de mantener: la supremacía del pueblo, la autoconfianza e independencia, la preservación de lo fundamental junto con la innovación, la orientación hacia la resolución de problemas, la perspectiva sistémica y una visión global. Representan el desarrollo innovador del materialismo dialéctico e histórico en la nueva era del socialismo con peculiaridades chinas, "penetrando y materializándose en todo el

# **PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO**

---

contenido del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era, iluminando profundamente la esencia y el espíritu fundamental de esta teoría".<sup>8</sup>

Los "Diez Puntos Definitorios", las "Catorce Persistencias", los "Logros en Trece Ámbitos" y los "Seis Imperativos" están interconectados internamente y forman una unidad orgánica, constituyendo conjuntamente el sistema científico del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era. Este sistema científico integra disciplinas como la filosofía marxista, la economía política marxista y el socialismo científico, abarcando áreas como la reforma, el desarrollo y la estabilidad, los asuntos internos y la diplomacia, la defensa nacional, la gobernanza del Partido, la administración del Estado y la dirección militar. Condensa las valiosas experiencias y los importantes logros de nuestro Partido en la comprensión y transformación del mundo, refleja el distintivo carácter de combinar la teoría con la práctica y unificar la epistemología y la metodología. Es un sistema científico integral que abarca múltiples niveles como la teoría, los valores y los métodos, caracterizado por su rigor lógico, posee una rica connotación, integralidad sistémica y una profundidad y amplitud extraordinarias.

## **Aportaciones y significado del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era**

El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era constituye el marxismo contemporáneo de China y el marxismo del siglo XXI, representando la quintaesencia temporal de la cultura china y el espíritu nacional, logrando un nuevo salto en la adaptación del marxismo a la realidad china y a la era actual. Esta corriente de pensamiento ha realizado contribuciones originales al enriquecimiento y desarrollo del marxismo, aportaciones históricas a la preservación y evolución de la excelente cultura tradicional china, y contribuciones de alcance global al avance de la civilización humana.

Enarbolando la Bandera Ideológica del Partido Comunista de China en la Nueva Era. El camarada Mao Zedong señaló: "Una doctrina es como una bandera; una vez izada, las personas saben hacia dónde dirigirse y qué esperar".<sup>9</sup> Nuestro Partido, como organización marxista que cuenta con cerca de cien millones de miembros, abarca China y el mundo, el presente y el futuro, y que se dedica a una gran causa milenaria, no puede prescindir de manera absoluta de una guía ideológica que avance con los tiempos. El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era responde a una serie de cuestiones fundamentales, plantea importantes tesis y aclara disputas cruciales sobre lo correcto y lo erróneo, manteniendo una posición nítida y restableciendo la verdad en lo que se defiende y se rechaza. Refleja de manera concentrada la voluntad política, la posición y las propuestas políticas de nuestro Partido, demuestra plenamente el poder de la verdad del marxismo, el valor contemporáneo del socialismo científico y la posición fundamental de la supremacía del pueblo, logrando una alta unidad entre las directrices del Partido, la voluntad nacional y las aspiraciones populares. Esta corriente de

---

<sup>8</sup> Comité Editorial de Materiales de Formación para Funcionarios: La Concepción del Mundo y la Metodología del Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era, Editorial del Pueblo y Editorial de Literatura de Construcción del Partido, 2024, pág.2

<sup>9</sup> Comité de Documentos del Comité Central del PCCh y Equipo Editorial de "Escritos Tempranos de Mao Zedong": Escritos Tempranos de Mao Zedong (1912-1920), Editorial del Pueblo de Hunan, 2013, pág.498.

# **PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO**

---

pensamiento constituye una bandera que orienta la dirección, cohesionada fuerzas y unifica el pensamiento, proporcionando una guía fundamental para el desarrollo de los asuntos del Partido y del Estado en la nueva era.

Ha logrado un nuevo salto en la adaptación del marxismo a la realidad china y a la era contemporánea. El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era ha profundizado, desde una perspectiva completamente nueva, la comprensión de las leyes que rigen el gobierno del Partido Comunista, la construcción del socialismo y el desarrollo de la sociedad humana. Con sus contribuciones teóricas originales, ha marcado un nuevo nivel en el desarrollo del marxismo y ha escrito un nuevo capítulo en la innovación y evolución de esta doctrina. Esta corriente de pensamiento no solo es heredera directa del marxismo-leninismo, el Pensamiento Mao Zedong, la Teoría de Deng Xiaoping, la Teoría de la "Triple Representatividad" y la Concepción Científica del Desarrollo, sino que también promueve la innovación teórica basada en la práctica, reflejando la unidad dialéctica entre la herencia y el desarrollo teórico. Al inyectar en el marxismo el gran espíritu y la rica sabiduría de la nación china en un nivel más profundo, esta ideología continúa dotando al marxismo de distintivas características chinas, al mismo tiempo que revitaliza los elementos vigorosos de la excelente cultura tradicional china mediante el marxismo, otorgándoles una nueva connotación contemporánea e impulsando su transformación creativa y desarrollo innovador. Esto encarna la integración orgánica entre el marxismo y la excelente cultura tradicional china. Puede afirmarse que el Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era ha logrado un salto histórico y una sublimación creativa en la adaptación del marxismo a la realidad china y a la era actual, posee un significado monumental en el proceso de desarrollo del marxismo.

Establece una guía de acción para promover integralmente la construcción de una gran potencia y el gran rejuvenecimiento de la nación. Construir una potencia moderna y realizar el gran rejuvenecimiento de la nación china constituyen el sueño más grandioso del pueblo chino en la época contemporánea, representando el interés supremo y fundamental de la nación. El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era comprende profundamente la situación estratégica del gran rejuvenecimiento nacional y los cambios profundos sin precedentes en el mundo, exponiendo sistemáticamente los contenidos esenciales, la posición histórica, las rutas de realización y los pasos estratégicos para la construcción de una gran potencia y el rejuvenecimiento nacional.

Resume y elabora la teoría de la modernización al estilo chino, definiendo claramente que es el único camino correcto para la construcción de una gran potencia y el rejuvenecimiento nacional, enfatizando la promoción integral del gran rejuvenecimiento nacional mediante la modernización al estilo chino, proporcionando así fuerza espiritual y guía de acción para realizar estos objetivos. Bajo la guía de este pensamiento, hemos promovido y ampliado con éxito la modernización al estilo chino, y tenemos más confianza y capacidad que en cualquier otro período histórico para construir integralmente un país socialista moderno y realizar el sueño chino del gran rejuvenecimiento de la nación.

## **Conclusiones**

El Pensamiento de Xi Jinping sobre el Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era ha contribuido con la sabiduría y la fuerza de China a la construcción de un mundo mejor., con una visión

# PENSAMIENTO DE XI JINPING SOBRE EL SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS PARA UNA NUEVA ERA. ABRIENDO NUEVOS HORIZONTES PARA LA SINIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL MARXISMO

---

profunda de la lógica del avance histórico y las tendencias del desarrollo mundial, ha propuesto una serie de nuevos conceptos, ideas y postulados relacionados con el futuro y el destino de la humanidad, aportando soluciones y la fuerza china para la construcción de un mundo mejor.

Esta corriente de pensamiento ha guiado el gran éxito de la modernización al estilo chino, poniendo fin a la visión histórica lineal que defendía el dominio del modelo de modernización occidental, y ofreciendo experiencias chinas como referencia para los países en desarrollo que buscan la modernización. Esta ideología ha elucidado los fundamentos y caminos para salvaguardar la diversidad civilizatoria, proporcionando bases teóricas y herramientas prácticas para desmantelar efectivamente la supuesta superioridad de la civilización occidental y resistir la invasión de la hegemonía cultural.

Al promover la cooperación internacional en la Franja y la Ruta y la construcción de una comunidad con futuro compartido para la humanidad, entre otras iniciativas, este pensamiento ha proporcionado plataformas efectivas y orientación científica para resolver problemas globales. Impregnado de reflexiones lúcidas y aportaciones únicas sobre los principales problemas del desarrollo humano, este corpus doctrinal demuestra el carácter y la responsabilidad de una gran potencia responsable, indicando la dirección a seguir para la nave mundial que se encuentra en una encrucijada.

## Referencias bibliográficas

1. Jinping X. Selección de Obras Escogidas de Xi Jinping (Tomos I), Editorial del Pueblo; 2023.
2. Obras Escogidas de Marx y Engels (Tomos I), Editorial del Pueblo; 2009.
3. Obras Escogidas de Marx y Engels (Tomos X), Editorial del Pueblo; 2009.
4. Siqi A. Obras Completas de Ai Siqi (Tomos II), Editorial del Pueblo; 2006.
5. Departamento de Propaganda del Comité Central del PCCh: Compendio de Estudio del Pensamiento de Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era de Xi Jinping (Edición 2023), Editorial de Estudios & Editorial del Pueblo; 2023.
6. Comité Nacional de Compilación y Revisión de Materiales de Formación para Cuadros: La Cosmovisión y Metodología del Pensamiento de Socialismo con Peculiaridades Chinas para la Nueva Era de Xi Jinping, Editorial del Pueblo & Editorial de Literatura de Construcción del Partido; 2024.
7. Oficina de Documentos del Comité Central del PCCh & Grupo Editorial de Escritos Tempranos de Mao Zedong del Comité Provincial de Hunán del PCCh: Escritos Tempranos de Mao Zedong (1912-1920), Editorial del Pueblo de Hunan; 2013.
8. Jinping X. Abrir Nuevos Horizontes para la Adaptación del Marxismo a la Realidad China y a la Era Contemporánea, Qiushi N.º 20; 2023.

## Conflictos de intereses:

El autor refiere no presentar conflictos de intereses.